



**UnitedHealth Group** es propietario de Empresas Banmédica.

**EN US\$ 300 MILLONES**

## Banmédica vende operación en Perú a Credicorp

EYN

Empresas Banmédica —propiedad de la estadounidense UnitedHealth Group (UHG)— informó que su filial peruana Empremédica selló un acuerdo con el conglomerado Grupo Crédito —cuyo principal accionista es Credicorp— para venderle su participación del 50% en la sociedad prestadora de salud Pacífico. La operación de compraventa fue valorada en unos US\$ 252 millones.

A su vez, Banmédica comunicó que ambas partes acordaron poner término al contrato de asociación suscrito hace 10 años entre Empremédica y Pacífico Compañía de Seguros y Reaseguros, el *joint venture* que suscribieron en diciembre de 2014 para el desarrollo del negocio de seguros de asistencia médica, “en virtud del cual esta última pagará a Empremédica la cantidad de 180.000.000 soles” (unos US\$ 48 millones).

Banmédica precisó que “el cierre de la transacción está sujeto a la obtención de autorizaciones regulatorias en Perú. Una vez materializada la transacción, la sociedad dejará de tener participación en Perú del negocio de prestaciones de salud, seguros de salud y seguros de asistencia médica”.

A mediados de julio, UHG puso en venta sus negocios en Chile y Sudamérica, que incluyen sus operaciones en Colombia y Perú. Este año, además, el grupo vendió su operación en Brasil.

En Chile, UHG controla las isapres Banmédica y Vida Tres; las clínicas Santa María, Dávila Recoleta, Dávila Vespucio, Ciudad del Mar y Biobío, el centro médico Vida Integra y Help Seguros.